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発言
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氏名 　　山　藤　陽　子　　議員

市民サービス向上に
ついて（富士宮市公式
ＬＩＮＥの活用方法に
ついて）

ＳＮＳ技術が進化し、必要な情報に迅速にアクセスでき、
様々なことが効率的に行えるようになった。しかし、情報が過
多になると必要な情報を見つけるのが難しくなり、正しい情報
がわからなくなりがちである。そこで、富士宮市公式ＬＩＮＥ
を通して、市民サービス向上に向けた取組について以下伺う。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

公式ＬＩＮＥを導入することになった経緯と登録するこ
とによるメリット及びセキュリティ対策について伺う。

ＬＩＮＥの登録人数、年代別、性別ごとの人数及び市内
の登録人数について伺う。また、市の目標登録人数はある
のか伺う。

　公式ＬＩＮＥが使用できない機種があるのか伺う。

デジタルツールに不慣れな層を含む幅広い年代層への周
知の仕方について伺う。また、メニューの活用方法の周知
について伺う。

近年、異常気象による災害が多発している。当市では、
災害時に、ＬＩＮＥの同報無線及びメニューをどのように
活用していくのか伺う。

ＬＩＮＥクーポンを取り入れたことにより、登録数が増
加したのか。クーポンを利用した誘客数は増加しているの
か伺う。

　今後、メニューに取り入れたい項目があるのか伺う。

1


